

紙屋小学校だより



12月になりました。校庭の紅葉が一段と美しくなり目を楽しませています。寒さも一日一日増しています。他地域の学校では、インフルエンザ等も流行り出していますので、体調管理には十分に気を付けて、12月を元気いっぱい過ごしてほしいと思っています。

さて、11月の子ども達の様子をお知らせします。

秋の遠足～11月13日(月)～

楽しい思い出ができたようです。笑顔いっぱいで学校に帰ってきました。



1・2年生

フェニックス自然動物園に行きました。興味津々！



5年生

宮崎市の工場を見学しました。学びがたくさん！

3・4年生

県庁や県警に行きました。初めての県庁にワクワク！



あいがとうの木～11月6日～12月1日実施～

友達に『あいがとう』と伝えたいことを見つける活動をしました。見つけた『あいがとう』を「あいがとうの実」に書きました。

- ・いっしょに遊んでくれて、あいがとう
- ・教えてくれて、あいがとう
- ・手伝ってくれて、あいがとう
- ・やさしくしてくれて、あいがとう 等々、

たくさんの『あいがとう』が書かれてあり、読んでいて嬉しくなりました。

『あいがとう』の声音がいっぱい聞こえる紙屋小になってほしいと願っています。



【各教室に掲示してある「あいがとうの木」】

転入生紹介

高原小から転入してきました。

2年生 女児

紙屋小の仲間が増え、嬉しく思います。皆さん、仲良くしてください。



ほぜ祭り～11月23日(祝)～

地元高妻神社のお祭りに参加しました。たくさん子ども達(19名)が参加していて、嬉しく思いました。子ども達が、伝統の「城攻め踊り」を奉納しました。地元の伝統行事を大切にしているのは、とてもいいことだと思いました。



【神社で踊る子ども達の様子】

おめでとうございます！

- 小林市立図書館 読書感想文・読書感想画コンクール
- 市長賞 6年女子
 - 議長賞 1年女子
 - 入選 1年女子1名、2年女子2名、3年女子1名、男子1名、4年女子1名、男子1名、5年女子1名、男子1名、6年女子1名

小林市小学校体育連盟陸上大会

男子ソフトボール投げ 第2位 記録48.5m

男子走り幅跳び 第8位 記録3.34m

宮崎県 一行詩「生命のこえ」コンテスト

最優秀賞 6年男子

「新しい命が生まれた 牛の赤ちゃんだ
がんばった母親牛 がんばったお父さん達
皆で輝かせた命だ」

入選 6年女子

「妹が生まれた時は軽かったのに、今は金よう日の
ランドセルぐらい重い その成長にびっくり」

宮崎県 笑顔つながる『みやざき弁当の日』写真展

優秀賞 6年女子

「食べたら元気が出る弁当」

宮日新聞「窓」に掲載されました

5年男子…11/29

『楽しかった遠足』